

Date : 3 juin 2009 08:04  
Objet : Réponse du NPA  
À : [rondeinfinie@gmail.com](mailto:rondeinfinie@gmail.com)

Emmanuelle RIO, pour le NPA.

Les militants du Nouveau Parti Anticapitaliste sont présents depuis 4 mois dans le mouvement qui anime les universités et la recherche. De manière très générale, nous soutenons la coordination nationale des universités et toutes ses revendications. Nous pensons que c'est lors de mouvements de ce type que l'on peut réinventer l'université et peser sur son avenir. Dans cet esprit nous sommes d'accord avec votre analyse et répondons clairement "non !" aux quatre questions en gras dans le texte.

Nous nous présentons aux élections européennes. Nous nous faisons peu d'illusions sur les possibilités que nous aurons de peser sur le parlement si nous y avons des élus. En effet, l'Europe reste dirigée avant tout par la commission et par le conseil des ministres. Par ailleurs, nous n'aurons certainement pas suffisamment d'élus pour avoir un réel poids.

Quoi qu'il en soit , nos élus auront à cœur de porter le message des luttes. Nous pensons que c'est en faisant toujours partie de ceux qui se battent que nous les soutenons le mieux et que nos élus sont à même de porter un message qui ne soit pas déconnecté de nos véritables aspirations.